

# Noticias de la Junta Municipal de Cana Chapetón. Mes de Abril año 2024



DM, CANACHAPETON

09 de Abril 2024

**La Junta Municipal De Cana Chapetón realiza jornadas de limpieza en varios sectores de ese Distrito.**



Cana Chapetón, Guayubín, Montecristi. -Las autoridades de la Junta Municipal de Cana Chapetón, bajo la dirección de la Licda. Ketty Rodríguez, realizaron en este mes de abril varias jornadas de limpieza en distintos lugares y sectores del referido Distrito.

A inicios del mes, desarrollaron labores de mantenimiento en el área de recreación a la entrada del Barrio Vanessa y el mural fotográfico del Distrito Municipal, la recogida de hojas, poda de plantas, recolección de desechos.

Como forma de cuidar, proteger el medio ambiente y ofrecer a los ciudadanos espacios adecuados, limpios, las autoridades de la referida Junta, dispusieron la debida limpieza de distintas áreas, cómo es el caso de las labores llevadas a cabo por el personal de ornato en el sector Piloto, específicamente la parte frontal de la iglesia católica y alrededores, efectuando la recolección de desechos sólidos y la tala de malezas.

Días después, realizaron una gran labor en los alrededores y frente de la Unidad de Atención Primaria (UNAP) del Distrito Municipal, de esta forma también se contribuye a evitar la propagación de plagas y enfermedades.

Entendemos que todos tenemos diferentes prioridades y responsabilidades en la vida, nosotros deseamos recordarles la importancia vital de preservar nuestro planeta para esta generación y las venideras. Esto no es solo responsabilidad del gobierno local, sino de todos. Les pedimos muy amablemente, reflexionen sobre sus hábitos diarios y consideren cómo pueden hacer cambios positivos para reducir su huella ambiental, enfatizó la Alcaldesa.



**DM, CANACHAPETON**

**19 de Abril 2024**

**Junta Municipal realiza entrega de bancos y reparaciones en diferentes sectores.**



Cana Chapetón, Guayubín, Montecristi.-

La Junta Municipal de Cana Chapetón, dirigida por la Licda. Ketty Rodríguez, realizaron la entrega de varios asientos en hierro y la reparación del portón del campo santo.

En este mes de abril, las autoridades del ayuntamiento, entregaron e instalaron varios asientos fabricados en hierro, colocados en el sector El Barrio de La Caída, en área de esparcimiento y recreación. Esto para brindar más comodidad a los residentes y visitantes.

Así mismo, se efectuaron labores para la debida reparación del portón en hierro del campo santo de la comunidad de Cerro Gordo Arriba, ya que se encontraba defectuoso.

La Alcaldesa, agradece con sinceridad a los residentes de los sectores que conforman este Distrito Municipal, además les expresa que pueden acercarse a las oficinas para informar sobre cualquier situación o inconveniente que se presente. Así mismo, les exhorta a ser más pacientes al momento de las solicitudes y solución de problemas.



**DM, CANACHAPETON**

**23 de Abril 2024**

**La Junta Municipal de Cana Chapetón inaugura mural fotográfico de Piloto.**



Cana Chapetón, Guayubín, Montecristi. -Llenos de gozo y alegría, la tarde de este martes las autoridades de la Junta Municipal De Cana chapetón, por la Licda. Ketty Rodríguez, Vice-Alcalde, Sr. Ambrosio Peralta, los vocales Héctor Núñez y Rolfi Castellanos, se trasladaron a la comunidad de Piloto para hacer entrega del nuevo mural fotográfico en dicho sector.

Este mural, una obra de arte comunitaria, representa la rica historia y la vibrante cultura de esa querida localidad. Abarca aspectos de la vida cotidiana, captura la esencia y la belleza de este sector de una manera única.

La Alcaldesa, felicitó a los residentes de ese sector por tan hermoso letrero distintivo, asimismo les invitó a todos, comunitarios y visitantes a disfrutar de este mural fotográfico y a reflexionar sobre lo que significa ser parte de esta comunidad. Que esta obra de arte sea un recordatorio duradero, además que lo cuiden y valoren.

Los residentes por su parte, expresaron sentirse sumamente felices y complacidos con la excelente gestión que han realizado los representantes de este Ayuntamiento, la preocupación que siempre ha mostrado la Alcaldesa por llegar a cada comunidad, por cumplir de forma eficiente la distribución del presupuesto participativo, por embellecer las comunidades.



DM, CANACHAPETON

24 de Abril 2024

## Exitosa rendición de cuentas, Juramentación y toma de posesión de las nuevas autoridades del Distrito Municipal de Cana Chapetón.



Cana Chapetón, Guayubín, Montecristi. -Con gran entusiasmo y la presencia de decenas de residentes del referido Distrito Municipal y los sectores que lo conforman, la Alcaldesa de la Junta Municipal de Cana Chapetón, provincia Montecristi, Licda. Ketty Rodríguez, por 4ta vez rindió cuentas de su gestión a la población de esa demarcación que acudió a dicha actividad. También, fueron juramentadas las nuevas autoridades de esta Junta.

Licda. Kedma Roselyn Rodríguez- Alcaldesa

Sr. Ambrosio Peralta- Vice-Alcalde

Sr. Rolfy Castellanos- Vocal

Sra. Carolina Alcántara- Vocal

Sr. Denny Rodríguez- Vocal

Este evento fue realizado en las instalaciones de la referida Junta, en la parte frontal, decorado acorde a la ocasión, en horario de 10:00 am, se dieron cita diversas autoridades civiles y militares, miembros de la prensa, invitados especiales, municipales en general, para ser testigos de tan importante evento. Ademas, en este acto solemne estuvieron presentes miembros de la Comisión Electoral Municipal de Guayubín, para realizar la debida juramentación de las autoridades electas.

En el orden de la agenda, los vocales se reunión en privado por unos 15 minutos para llevar a cabo una sesión extraordinaria, en la que mediante el voto fue electo el Sr. Rolfy Castellanos como presidente y la Sra. Carolina Alcántara como Vicepresidenta de la honorable Junta de Vocales.

La Licda. Zaira Colón, tesorera de esta Junta ofreció a los receptores de manera clara y precisa el informe financiero. Este informe es una herramienta fundamental para mantener la transparencia y la responsabilidad en nuestra gestión 2020-2024.

En su ponencia, la Alcaldesa habló de la gestión completa, señaló con exactitud los ingresos que recibe esta Junta, los gastos que han tenido por cada año, enumeró una por una las obras realizadas y de igual forma emitió el valor de cada una, habló acerca de las ayudas fijas y provinciales a personas de escasos recursos.

Por mencionar algunas, La Junta Municipal de Cana Chapetón, en octubre del 2021 realizaron una colaboración de \$50,000 pesos para la construcción del letrero distintivo de la comunidad La Reforma, en ese mismo mes y año emitieron un cheque para saldar una deuda pendiente del contrato de construcción del Palacio Municipal con un monto de \$504,762,89. Así mismo un aporte económico de 50,000 pesos para la construcción de la iglesia Adventista en La Caída.

En el mes de diciembre del 2021 hicieron entrega de un cheque por un monto de \$75,000.00 pesos a la iglesia La Altagracia de La Caída, aporte que será utilizado para la reconstrucción del techo del referido templo. Así mismo en el mes de febrero, la compra de lámparas de luces led para iluminar la vía pública con un valor de \$35,000.00. En el mes de marzo ejecutaron la compra del terreno para la construcción del parque en Río Viejo, por el valor de \$300,000.00.

La construcción de tres paradas de autobuses, Cana Chapetón, Piloto y Río Viejo, terminación del parque de la comunidad Cerro Gordo Arriba, construcción de una compuerta para Cerro Gordo Abajo, construcción de la verja perimetral en la iglesia de Río Viejo, construcción de baños en la iglesia católica del Barrio Vanessa, construcción de la verja perimetral del Centro de Madres en el Distrito Municipal, construcción de dos badeños uno en la entrada de la calle las flores y otro en Cana Abajo, entre otras obras más. También, se refirió a los murales fotográficos, uno en el Distrito Municipal y el otro en el sector Piloto, este último recién inaugurado.

La Alcaldesa, hizo mención de las colaboraciones económicas en el sector deportivo, aportes a más de cinco equipos, construcción de verjas divisorias, techado de las gradas del play del Distrito Municipal, remozamientos a

espacios deportivos, entre otros aspectos. De igual forma, habló de las colaboraciones a las distintas iglesias para construcciones y reparaciones.

En dicha actividad, se realizaron además reconocimientos a las autoridades que acompañaron a la Alcaldesa en la gestión 2020-2024, el Vice-Alcalde Sr. Ambrosio Peralta, los vocales: Sr. Héctor Núñez, Sr. Rolfy Castellanos y Sr. Enrique Colón, por su constante entrega, labor que de una forma u otra han aportado para construir un mejor Distrito Municipal, por su buen desempeño, el gran trabajo en equipo.

Los presentes expresaron sentirse sumamente complacidos y satisfechos con la exposición de la Alcaldesa, Ketty Rodríguez en esta su 4ta rendición de cuentas de la gestión 2020-24 que dirigió junto a un formidable equipo, también, el contenido en audio visual que pudieron disfrutar. De igual forma, felicitaron con alegría por haber sido electa nuevamente para dirigir esta Junta, le auguraron muchos éxitos y bendiciones en esta nueva gestión, misma que confían que será de mucho beneficio y progreso para toda la zona.